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Набережная лучше дома

  

В прошлый четверг на очередном расширенном заседании  президиума районного
Совета ветеранов наряду с другими вопросами бурно  обсуждалось отношение
ветеранского актива к планируемому строительству  многоквартирного жилого дома от
плотины по улице Королёва.

  

Мнение ветеранского актива едино: просить администрацию  городского округа не
принимать скоропалительного решения. Это место должно быть  зоной общего
пользования для всех жителей посёлка. Хорошо, если наконец-то в  Артях появится
набережная, как это и планировалось ещё более пятидесяти лет  назад.

  

А. Печерских, председатель районного

    

 1 / 1


